



浜田市立旭小学校



令和6年度10月号

みんなで創る

かがやく旭小学校

文責 花田健司

盛り上がった 相撲大会

今年度は、3年生以上で取り組みました。9月12日に3~6年生が縦割りで別れ、部屋の名前を決め、1人1人が四股名を決めました。ここから、6年生は、相撲について調べ学習を始め、相撲の歴史など新聞にしました。また、部屋ごとにのぼりも作りました。

当日10月4日(金)は、数日前からの雨により土俵周りがぬかるんでいたため、今年も体育館での開催となりました。大歓声の中、元気いっぱいの取組がみられました。どの子も気合が入り、一生懸命相撲を取り、応援しました。

今年は、午前中の開催にしたため、1・2年生も応援することができました。また、あさひこども園の年長組さんも応援に来てくださいました。

リンク戦で勝ち上がった2つの部屋が、決勝戦を行いました。優勝は「白龍部屋」でした。

今年も都志見さんには、事前の相撲教室の講師として、また当日の審判長、決勝の行司としてお世話になりました。

観覧していただきました保護者・地域の皆様、大会を盛り上げていただき、本当にありがとうございました。

学校の様子



4年 遠足 9/20

三隅B&G海洋センターに行きました。カヌー体験・海遊びをしました。お弁当の後は、体育館遊びもしました。



6年 和田交流 9/27

「地域の方の名前を覚えてあいさつができるようになる」というめあてを立て、自分たちで計画を立てました。トランプやペタンクで楽しく交流しました。



体操教室 9/30・10/1

前田先生に来ていただき教えていただきました。

6年生は、10月23日の体操大会に向けがんばっています。



5年 稲刈り 10/7

JAの方に教えていただきながら校庭のミニ棚田の稻刈りをしました。お米になるか楽しみです。



4年 木田交流 10/9

木田暮らしの学校で、地域の方とグランドゴルフをしました。初めてする人もいましたが、地域の方にやさしく教えていただき、楽しい時間を過ごしました。



6年 旭中交流 10/11

中学校で社会の授業を体験した後、中学校一年生と交流しました。グループでのフリートークの時間では、教科書や学習ファイルを見せてもらったり、中学生に聞きたいことをどんどん質問したりと、笑顔がたくさん見られました。



お知らせ

旭中学校区学校運営協議会準備会について

令和7年度からの浜田市全小中学校コミュニティ・スクール（学校運営協議会を設定した学校）化に向け、各校区で学校運営協議会導入準備会が開かれています。旭中学校区では、小中で一つの学校運営協議会にすることにしています。



第2回準備会の様子

第1回の準備会は、6月27日に現在の小学校・中学校それぞれの学校評議員の皆さん、校長・教頭が旭小に集まり、教育委員会の進行で、導入の方針など説明を受けました。

学校運営協議会は、子どもたちのためにできること、できないことを話し合いながら、どうすれば子どもたちのよりよい成長につながるのかを考える場所で、コミュニティ・スクールの取組を通して、「一緒に考え、一緒に行動する」地域の大人が増えて、子どもたちが安心して過ごせる地域、安心して学べる地域になることが大切であると説明されました。

10月8日、第1回と同じメンバーで、第2回の準備会が旭小で開かれました。学校運営協議会の委員について、どのような方に入っていただくとよいか意見交換をしました。多様な意見が出されました。今回の意見をもとに、学校運営協議会の委員が決まり、導入に向けさらに準備が進んでいきます。